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＜ソング＞ 君が代・奉仕の理想

 
12 月は家族月間です。 

広い意味での、ロータリーにおける家族とは、ま

ずご自身の家族、そしてロータリー活動にかかわ

りのある人たち―藤枝ロータリークラブの会員、

ご家族―全てのロータリアン、その家族―インタ

ーアクトの生徒たち―ＧＳＥチームのメンバー―

財団奨学生などです。この家族が同じ目標に向か

い活動する―地域社会に貢献し、世界の人たちに

奉仕をし世界平和を目指す。大きなパワーです。 

又、本当の家族―配偶者の方、お子様などです

が、ロータリークラブとして、家族の皆様に配慮

する、家族的な心配りをする、結果としてロータ

リー活動に対する考え方、価値観を分かち合い、

理解と協力をして頂く。このことが、会員の退会

防止に結びつき、ロータリークラブに活力と発展

になるとされています。 

藤枝ロータリークラブは、青島彰君の発案で、

結婚記念月における配偶者の方の例会出席をお誘

いいたしております。又、夜間家族例会にはぜひ

ご出席いただきますようお願い申し上げます。 

■ 理 事 会 報 告             酒向 謙次君 
• 12 月・1 月度プログラムが承認されました。 

• 年次総会にはかる議案について、再度確認され

ました。（次次年度会長、次年度役員・理事と定

款の変更について） 

• 藤枝南 RC20 周年記念式典お祝い金について、一

般会計の交際費より出すことに決まりました。 

• 新年賀詞交歓会の懇親会担当について議論がさ

れました。藤枝南 RC より提案のありましたヤン

ジュ・サッカーチーム歓迎会については、藤枝

南RCに懇親会を委託することを含め検討されま

した。   

• 藤枝市内の奉仕団体（LC・RC）の意見交換会を 6

月ごろ行い、会長・幹事が出席することといた

しました。 

• 次回理事会は 1/7 17：00 から。18：00 より新年

賀詞交歓合同例会となります。 

■ 出 席 報 告           竹田 勲君  
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

37／43 86.05％ 31／42 72.09％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石割君 ○落合君 ○酒井君 板倉君 

鈴木舜君 仲田晃君 

(２)メークアップ者 

大長 昭子君(藤枝南)    

■ ス マ イ ル B O X         竹田 勲君        

• 誕生祝ありがとうございました。人生３番目の

峠を越える事となりました。     小西 啓一君 
• ６７回目の誕生日を１２／１７迎える事ができ

ます。親父より長生きできラッキーです。あと

１０年はがんばりたいです。    松葉 隆夫君 
• 愚妻の誕生祝いを頂き感謝しております。 

鈴木 勝弘君 
• お誕生日プレゼント、ロータリー様からいただ

けて幸せです！ありがとうございます。 
鈴木 敏幸君 
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• 家内の誕生日のお祝いありがとうございます。

１１月中旬、八ヶ岳へ身内の人達と散策に行っ

て来ました。元気です！          後藤 功君 

スマイル累計額 ４７３,０００円 

■ クラブ年次総会                        
 
会長予定者 
    青島 彰君 
 
 
 
『２０１１～２０１２年度会長として』 
次年度第４０代会長として一年間務めさせていた

だくことになりました。 
会長指名をうけてから、自分もそんな年代にも

なったのかなと感慨もあまりなく結構あっさりと

返事をしたように思います。しかしながら日を追

うごとにその役目の重さをひしひしと感じるよう

になってきました。自分の性格は積極性もイマイ

チ、押しもそんなに強くなく、No.２のポジション

が一番合っていると思っていますので心配ではあ

ります。こんな自分でありますので、一年を通し

て会員の皆様の絶大なるご努力をお願いしたいと

思います。 
本年度の IM に引き続き、次年度は創立４０年

を迎える記念すべき年度であります。具体的なこ

とは今の時点では白紙でありますが会員の皆様そ

して地域に対して意義のある思い出深い年度であ

ることを念願において努力をしたいと思います。 
また、幹事には大塚博巳君にお願いします。役員、

理事の承認もしていただきました。ありがとうご

ざいます。次年度は会員の皆様の負担も多いこと

と思いますが宜しくお願いします。 
 
 
次々年度 

会長予定者 
仲田 廣志君 

 
 

皆さん、こんにちは。次々年度の会長に指名いた

だきました仲田です。私如き浅学非才の者が、ロ

ータリークラブの会長職を務められるのか、私自

身、不安と戸惑いを感じている所です。私が、藤

枝クラブに入会させていただいたのは、１３年前

の１９９７～１９９８年度の２月でした。推薦者

は、今は亡き扶桑工業の池谷達雄さんでした。 
池谷さんと私は、藤枝工業団地の組合員でして、

その池谷さんが１０月頃だったと思いますが、ご

自分が田んぼで丹精こめてお作りになった新米

（２０キロ位）を届けてくださいました。結果、

お米２０キロで入会することとなりました。 
私が入会させていただいた当時は、会員数も多く、

私如きに、会長職など大役は指名されることはな

いものと思っていましたが、諸般の事情により、

会員数も減り、私が指名されました。力不足の私

にご配慮くださいまして、幹事役に池ノ谷君とい

う立派な方を推薦していただきました。大変心強

く、感謝しております。 
当該年度には、池ノ谷幹事、各委員長さん、そし

て会員の皆様のお力添え、ご協力をいただきまし

て、先輩諸氏が培ってくださった藤枝クラブの伝

統を損なうことなき様精一杯務めさせていただく

所存です。簡単ではございますが、指名を受けて

のご挨拶とさせていただきます。 
 
 
幹事予定者 

大塚 博巳君 
 
 
 
次年度（2011～2012）幹事を仰せつかりました大

塚博巳です。40 周年を迎える年度であり、身の引

き締まる思いでございます。 

青島 彰 次年度会長の下、会員諸兄のご支援ご

協力を頂戴し、スムーズなクラブ運営が出来ます

よう全力を尽くす所存でございます。よろしくお

願い致します。                   

 
（担当／大塚高君） 


